

Un boulodrome couvert à Lailé...

Écrit par Arno

C'est déjà parti.

Certains d'entre vous le savent déjà mais certainement beaucoup ignorent encore que la commune de LAILLE a décidé, dans le cadre de la construction d'un complexe sportif, d'y inclure la réalisation d'un espace dédié à la pratique de notre sport.

Cet engagement singulier mérite pour le moins qu'on en dise déjà quelques mots.

Un boulodrome couvert sera donc prochainement ouvert à LAILLE.

Maitre d'ouvrage : Commune de LAILLE 35890
Maitre d'œuvre : Cabinet d'architecture ROBERT et SUR - St BRIEUC 22000



Perspective du futur complexe sportif et festif avec le boulodrome couvert à droite et les terrains de pétanque extérieurs
(Bertrand FRANQUEVILLE - Graphiste)

Cliquez sur l'image pour l'agrandir

Nous nous en félicitons et nous tenons à remercier ici tout particulièrement Monsieur le Maire et l'ensemble de son équipe municipale pour cette décision qui les honore.

Il y a quelques jours, nous étions conviés comme d'autres représentants du tissu associatif local à venir découvrir l'avancement du chantier sous la houlette de l'architecte en charge du projet.

Bien évidemment, il est encore trop tôt pour espérer y lancer le moindre bouchon.

Mais imaginez, dans quelques mois (la livraison est prévue fin 2011-début 2012), nos rêves deviendront réalité.

Pour vous faire une idée de notre futur espace sportif, jetez donc un œil à l'image de synthèse ci-contre.